



Pièces	7 Pièces
Superficie	247 m²
Référence	V1477MGS
Prix	2 700 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située dans l'environnement exclusif du Royal Mougins Golf Club, cette villa de 248 m² nichée sur un terrain de 1 563 m² offre une vue panoramique spectaculaire. Alliant élégance et confort, cette propriété exceptionnelle se compose ainsi Au rez de chaussée : Un spacieux hall d'accueil avec toilettes invités donne le ton d'une maison raffinée, le vaste séjour-salle à manger baigné de lumière s'ouvre sur une large terrasse, offrant une parfaite continuité entre les espaces intérieurs et extérieurs. La cuisine américaine entièrement équipée, située à proximité, constitue un espace convivial ...

Located in the exclusive environment of the Royal Mougins Golf Club, this 248 m² villa nestles on a 1,563 sqm plot offers spectacular panoramic views. Combining elegance and comfort, this exceptional property is composed as follows Ground floor: A spacious reception hall with guest toilet sets the tone for a refined home. The vast bright living space opens onto a large terrace, providing perfect continuity between indoor and outdoor spaces. The fully-equipped open-plan kitchen provides a convivial space for sharing meals with family and friends. A bedroom with its private bathroom, guaranteeing ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

